

Medio	Entorno Inteligente
Fecha	14-01-2016
Mención	CHILE: Fernando Montes renuncia a rectoría de U. Alberto Hurtado tras 18 años

la tercera / Tras 18 años como rector de la **Universidad Alberto Hurtado**, renunció al cargo el sacerdote jesuita Fernando Montes. De acuerdo a una declaración pública, el religioso indicó que se cumplió un ciclo en el proceso de "fundación, consolidación y madurez de este proyecto educacional". "Según lo establecen los estatutos de la Universidad, se constituyó un comité de búsqueda del nuevo rector. En el cumplimiento de su misión, el comité consultará a diferentes personas y organizaciones de la comunidad universitaria, incluyendo a funcionarios administrativos, estudiantes y académicos. Este proceso se ajustará a los plazos y etapas fijados al efecto y que garantizan el normal desarrollo de la actividad universitaria", precisó. Además, agregó que "este paso, normal para cualquier institución, debe ser una gran oportunidad para el progreso y desarrollo de la institución. Le pido a toda la comunidad su colaboración para que este cambio se lleve a cabo con el mejor ánimo y disposición en un momento tan importante de la vida de la universidad". CHILE: Fernando Montes renuncia a rectoría de U. Alberto Hurtado tras 18 años

Con Información de la
tercera <http://entornointeligente.com/articulo/7700106/CHILE-Fernando-Montes-renuncia-a-rectoria-de-U-Alberto-Hurtado-tras-18-anos>